

Cubanos residentes en Venezuela expresan apoyo al Gobierno de la isla



Asociación de Cubanas y Cubanos Residentes en Venezuela (Accreven)

Caracas, 22 oct (RHC) La Asociación de Cubanas y Cubanos Residentes en Venezuela (Accreven) manifestó este martes su respaldo incondicional al Gobierno y pueblo de la isla, y llamó al máximo apoyo y denuncia de la comunidad internacional ante el bloqueo genocida.

En comunicado enviado a Prensa Latina, la Junta Directiva del grupo solidario expresó: “Nuestro apoyo incondicional a nuestra patria, al pueblo de Cuba y a nuestro gobierno, encabezado por el compañero presidente Miguel Díaz-Canel, en estos momentos tan difíciles que está viviendo nuestro país”.

Indicó que la nación antillana enfrenta hoy una batalla por mantener estable la capacidad de generación de electricidad, luego de la desconexión de su Sistema Eléctrico Nacional.

La Accreven expresó que esta situación de la crisis energética que viene afrontando la isla “se debe a la cruel y sistemática agresión a través de un bloqueo económico, férreo, cruel e ilegal impuesto por el gobierno de Estados Unidos desde hace más de 60 años”.

Afirmó que esta política de guerra -considerada por las autoridades de Cuba como genocida- afecta considerablemente el desarrollo económico en todas las esferas de la vida cotidiana del país, incluida la eléctrica donde obstaculiza la entrada de piezas y partes de repuesto.

Además del combustible y otros elementos necesarios para el continuo mantenimiento y el correcto funcionamiento de las centrales termoeléctricas, apuntó.

El texto aseveró que toda esta situación se agrava con el deterioro de las condiciones meteorológicas, con la llegada al oriente del país del huracán Oscar, que afectó al territorio del oriente cubano con lluvias y fuertes vientos, y ocasionó seis víctimas mortales y considerables daños materiales.

“Desde la Accreven, indicó, nos unimos al esfuerzo en la batalla histórica que libra nuestro país en contra del imperialismo norteamericano, y nos sumamos a la voluntad de nuestro pueblo y Gobierno por estabilizar y resolver la contingencia eléctrica que afecta al país”, producto de las agresiones de Estados Unidos.

El grupo solidario con su tierra nativa solicitó a la comunidad internacional y organizaciones amigas “su máximo apoyo y solidaridad con nuestro país” y pronunciarse en contra de las acciones hostiles de la nación norteaña.

En tal sentido, exigió el “cese inmediato del bloqueo económico, comercial y financiero y la exclusión de Cuba de la infame y espuria lista de países que patrocinan el terrorismo”.

Demandaron también poner fin a las acciones desestabilizadoras, para lo cual utilizan a los enemigos internos y externos de la Revolución cubana, organizados por la mafia de Miami y pagados, financiados y apoyados por el gobierno de Estados Unidos.

La Asociación de Cubanas y Cubanos Residentes en Venezuela reafirmó su unión a la lucha del pueblo cubano, de su Gobierno y la Revolución, y revalidaron seguir firmes al legado de Fidel (Castro), así como no renunciar «nunca a los logros y conquistas alcanzados». (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367944-cubanos-residentes-en-venezuela-expresan-apoyo-al-gobierno-de-la-isla>



Radio Habana Cuba